## GANADERIA

Vacas. — El pequeño vaquero ya casi ha desaparecido. Los que aún se resisten a cerrar sus establos es porque pueden detallar la leche en su domicilio y pueden valorarla un poco más porque entregan calidad. En cambio los que explotan industrialmente las vacas van aumentando el número de cabezas. Para que les rinda la explotación tiene que ser a base del máximo de animales. Las inversiones realizadas así lo exigen.

Terneros. — La rentabilidad de la cría del ternero ha vuelto a subir sin llegar a precios destacados.

Cerdos. — El precio en los cerdos cebados ha sido muy regular durante todo el año. Este ha oscilado entre las 50 y 55 pesetas kg. canal. Estas últimas semanas ha subido un poco y ha llegado a sobrepasar las 60 ptas. kg.

Lechones. — Al igual que los cerdos cebados el valor de los lechones se ha mantenido en una línea de regularidad constante. Exceptuando el precio de los primeros dos meses del año que no llegó a las 1.000 ptas. unidad su precio habitual ha sido de 1.100 a 1.200 ptas. Aunque no afecta a nuestra zona, hay que reseñar que en la comarca de Vich tuvieron que sacrificarse bastantes centenares de cerdos a consecuencia de la peste africana.

Pollos. — Sigue el desconcierto en el precio de la carne de pollo. En abril se registró el precio más alto, 49 ptas. kg. en vivo, siendo el más bajo el del mes de febrero con sólo 28 ptas. kg.

Huevos. — Hasta hace pocas semanas la cotización del huevo era francamente buena. Esta ha cedido bastante y la rentabilidad de la gallina ha quedado en entredicho. Creo que la circunstancia de este factor es que se han vuelto a llenar muchos gallineros que permanecían vacíos durante bastante tiempo.

José Margenat Sampera

